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Состоялось очередное заседание коллегии администрации Жигулёвска. Рассмотрели на
нём два вопроса.

  

Слишком много документов

  

О проблемах организации временных рабочих мест для несовершеннолетних рассказала
начальник отдела по делам молодёжи И.А. Трубочкина.  
Трудоустройством подростков занимается Дом молодёжных организаций. Проходит оно
круглогодично. В учебное время ребята работают по два часа в день десять дней, в
каникулы – по три часа двадцать дней.
Процедура трудоустройства достаточно сложная, так как помимо копий паспорта, ИНН
и пенсионного свидетельства необходимо собрать большое количество других
документов: справки из учебного заведения, от медицинской комиссии, направление от
комиссии по делам несовершеннолетних, трудовая книжка, справка об отсутствии
судимости и др.
Зарплата несовершеннолетних начисляется исходя из МРОТ (36,32 руб./час) и
дополнительно субсидируется центром занятости населения пропорционально
отработанному времени. В 2015 году она составила в среднем 1645 руб. 
Субсидии на трудоустройство выделяются различными суммами, от которых зависит,
сколько подростков будут работать. Так, в 2014 году местным бюджетом выделено
150000 рублей, трудоустроилось 112 человек, субсидия из области составила 741300
рублей, трудоустроилось 205 человек.
В 2015 году за счет местного бюджета на работу направлено 128 человек (сумма 200000
рублей), за счёт областного бюджета планируется устроить 107 человек (272300
рублей).

      

В первую очередь трудоустраиваются социально незащищённые подростки или
относящиеся к какой-либо группе риска. В 2014 году работали 43 человека из
жигулевской воспитательной колонии, 15 состоящих на учете в ОДН и КДН, 16 из
многодетных семей, 62 из неполных, 32 из образовательных учреждений
коррекционного типа.
Специалисты ДМО активно взаимодействуют с потенциальными работодателями. В
прошлом году заключено 23 соглашения о сотрудничестве, на 1 сентября 2015 года – 26,
в том числе со школами, управлением социального развития администрации, стадионом
«Кристалл», телеканалом «ФТВ–Жигулёвск», культурно-досуговым центром,
управляющими компаниями и другими.
На данный момент трудоустроиться несовершеннолетние могут только подсобными
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рабочими, но разрабатывается более обширный спектр должностей.
Проблему представляет то, что в 2015 году количество документов, необходимых для
трудоустройства, возросло, что у многих желающих работать подростков вызывает
отрицательную реакцию. Особенно сложно получить справку об отсутствии судимости.
Ситуация такова, что некоторые предпочитают устраиваться на работу неофициально.
Для того, чтобы несколько упростить процедуру сбора документов, специалисты ДМО
создали анкету для желающих трудоустроиться подростков. Её разместят на сайте
ДМО. На основании данных анкет сформируют база данных, которая позволит адресно
информировать ребят о необходимости получения тех или иных документов.
Ещё одна негативная тенденция – значительное уменьшение (в 2,7 раз) областной
субсидии. Эту разницу частично скомпенсировало увеличение муниципального
финансирования. В целом сумма на трудоустройство несовершеннолетних снизилось в
1,8 раза.

  

За справочной информацией – к волонтёрам
Начальник отдела по работе с обращениями граждан Е.Л. Молянова рассказала о
работе за 8 месяцев 2015 года»
– На 1 сентября поступило 747 обращений граждан – 74% от количества за аналогичный
период прошлого года. Значительная часть касается жилищно-коммунальной сферы
(293 или 39 %), но по сравнению с теми же месяцами 2015 года их число значительно
снизилось (было 430 обращений). По темам жилищной политики поступило 132
обращения (18%), социальной сферы – 82  (11%). 
Наиболее заметное снижение количества жалоб произошло в сфере тарифного
регулирования – в 2014 году 33, в 2015-м – 10.
Поступали обращения из вышестоящих организаций, надзорных и контролирующих
органов. В частности, из администрации Самарской области – 196, из прокуратуры
Жигулёвска – 29, из государственной жилищной инспекции – 21, и 5 из приемной
президента РФ.
257 горожан побывали на приёмах руководителей, 114 у главы Жигулёвска В.Я.
Классена, 106 у заместителя главы по жилищно-коммунальному хозяйству В.Н. Зайцева,
15 человек у первого заместителя О.В. Миллионова и 16 у заместителя по
муниципальному имуществу и земельным отношениям С.С. Балахонова.
Наиболее острые проблемы касались спила деревьев, скоса травы на территориях
общего пользования, отключения водоснабжения и электроэнергии без
предупреждения ресурсоснабжающими организациями (частный сектор Морквашей и
Александровское Поле), ремонта дорог (различные его недостатки), несогласия с
вариантами переселения, жалоб на строительные недоделки в предлагаемых квартирах.
Много обращений поступает по телефону, причём они носят справочный характер. Люди
просят сообщить адреса муниципальных и государственных органов, городских и
иногородних служб и организаций.
Е.Л. Молянова предложила регулярно информировать жителей о ремонтах, которые
планируют ресурсоснабжающие организации, наиболее острые городские проблемы
продолжать обсуждать на встречах с населением, а также сделать доступными
контактные телефоны предприятий и организаций. Главы Жигулёвска В.Я. Классен
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отметил, что желательно создать в городе справочную службу, возможно, на базе ДМО,
чтобы в ней работали волонтёры. 
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